



ISSI Perlu Gelar Lomba di Tengah Kota

JOGJA -- Walikota Herry Zudianto mengharapkan, Pengkot ISSI Yogyakarta hendaknya mampu membuat terobosan sebagai upaya meningkatkan prestasi olahraga balap sepeda hingga mencapai tingkat internasional. Sebab, untuk tingkat nasional, prestasi cabang balap sepeda yang mayoritas didukung atlet asal Jogja, memang sudah tidak perlu diragukan lagi.

Harapan itu disampaikan Walikota dalam pelantikan Pengkot ISSI Yogyakarta periode 2009-2013 yang baru pertama kali terbentuk, di Balaikota Timoho, Sabtu (25/4) sore. Pelantikan dilakukan Ketua Harian Pengprov ISSI DIY, KMT A Tirtodiningrat, disaksikan utusan pengurus KONI Kota dan sejumlah Pengkot dari berbagai cabang olahraga lainnya.

Karena itu, lanjut Walikota, jika selama ini pembalap Kota Yogyakarta mampu berprestasi, meskipun belum mempunyai organisasi yang menjadi wadah pembinaan bagi mereka, dengan terbentuknya Pengkot ISSI diharapkan prestasi itu akan lebih meningkat lagi. Bahkan, untuk mendorong minat para remaja terhadap kegiatan olahraga sepeda, Walikota juga "me-

nantang" Pengkot ISSI Yogyakarta agar menggelar perlombaan balap sepeda dengan rute khusus, mengelilingi Kota.

"Kalau perlu rutenya lewat Malioboro atau di sekitar Kotabaru. Saya rasa akan menarik, meskipun untuk sementara harus menutup sepanjang jalan yang menjadi rute perlombaan. Coba deh Pak Imam, dipikirkan bagaimana supaya bisa terlaksana," ungkap Walikota sambil mengarahkan pandangannya kepada Ketua Umum Pengkot ISSI Yogyakarta, Imam Priyono DP SE MSi yang juga menjabat Direktur Keuangan PDAM Tira Marta.

Sebelumnya, Ketua Harian Pengprov ISSI DIY KMT A Tirtoringrat alias Joko Tirtono menyatakan, terbentuknya Pengkot ISSI itu, merupakan sejarah baru perkembangan olahraga balap sepeda di Yogyakarta. "Lima medali emas yang disumbangkan cabang balap sepeda bagi Kontingen DIY di arena PON XVII/2008 lalu, semuanya berasal dari atlet Kota Yogyakarta. Prestasi tersebut jelas membanggakan sekaligus menjadi tantangan bagi Pengkot ISSI, agar bisa lebih ditingkatkan," ujar Joko Tirtono. (rob)

turkan Kepada Yth. :
1. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005